

Antrag Nr. 05-O-26-0084
CDU-Fraktion

Betreff:

Vorgeschriebene Fahrtrichtung (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, in der Burgstrasse/ Ecke Hauptstrasse das Verkehrsschild 214 Vorgeschriebene Fahrtrichtung Geradeaus und links anbringen zu lassen.

Begründung:

In der Burgstrasse hängt bereits das Schild 209 links. Es ist jedoch nicht einzusehen, dass ein Verkehrsteilnehmer der aus der Burgstrasse Richtung Gustavsburg möchte, nicht dieses auf direktem Wege durchführen kann.

Mainz-Kostheim, 09. Juli 2005

Hans Dötsch
Fraktionssprecher